

Madrid, 24 de mayo de 2023

## **LEDVANCE reúne a más de 400 asistentes con su iniciativa de formación para futuros instaladores**

- **La compañía ha visitado siete puntos clave de la geografía española a bordo de su Truck Tour reuniendo a más de 400 alumnos de escuelas técnicas y formación profesional.**
- **Asimismo, LEDVANCE ha organizado ocho jornadas técnicas sobre diferentes productos y soluciones de iluminación de su catálogo, enfocadas a profesionales de la instalación y a ingenierías.**
- **A ello se suman su propio centro de formación online y las distintas herramientas complementarias para profesionales, como Lamp Finder y la calculadora Fast Light.**

Las iniciativas y campañas de formación llevadas a cabo en el presente, son una gran ayuda para los profesionales del mañana. Consciente de la importancia en un contexto de cambio e innovación tecnológica, [LEDVANCE](#) ha elevado su apuesta en las formaciones que ofrece a distintos niveles y para distintos públicos objetivo. Como uno de los principales proveedores a nivel mundial de iluminación general para profesionales y cliente final.

Una de sus iniciativas más potentes es su ya famoso **Truck Tour**. Este año, la compañía he llevado a cabo siete formaciones en seis centros formativos distribuidos en toda la geografía española (Comunidad de Madrid, Cataluña, Murcia y Aragón). Las cifras han respaldado esta iniciativa con **más de 400 alumnos asistentes a las formaciones**, que versaron sobre los distintos productos y soluciones que LEDVANCE ofrece en el mercado. Un repaso a uno de los catálogos más extensos del sector, profundizando en las necesidades formativas de los futuros instaladores y poniendo a su disposición todas las herramientas que faciliten su aprendizaje y, en el futuro, su trabajo.



En paralelo, LEDVANCE ha arrancado el primer semestre del año planificando y llevando a cabo **formaciones para profesionales, enfocadas en los instaladores y las ingenierías**. Hasta el momento, han sido nueve las jornadas técnicas impartidas por los profesionales de las compañías, en colaboración con **grandes colegios de ingenieros, proveedores y clientes**. Dichas formaciones **han reunido a más de 300 asistentes**, logrando una cifra superior a la del año anterior en estas mismas fechas.

### **Refuerzo de la formación online**

La organización de estos seminarios ha complementado los servicios que ya ofrece [el centro de formación online](#) de LEDVANCE. En ese sentido, la compañía ofrece a los recién llegados la oportunidad de adquirir conocimiento sobre el sector de la iluminación **de forma interactiva y gamificada**. Para ello, planifica sus contenidos en módulos que premian el conocimiento del usuario con una serie de certificados.

## Nota de Prensa

---

El centro de formación está **disponible en 15 idiomas** y ofrece la posibilidad de hacer todas las formaciones con el ritmo y las necesidades de cada usuario. Los usuarios podrán encontrar contenido enfocado en la **tecnología de iluminación, productos y soluciones innovadores y las distintas aplicaciones** de cada uno.

LEDVANCE refuerza, así, su posición **como uno de los proveedores más comprometidos y activos en el aspecto de la formación para los profesionales del presente y del futuro.**

### **SOBRE LEDVANCE**

Con oficinas en más de 50 países y actividad en más de 140, LEDVANCE es uno de los proveedores líderes a nivel mundial de iluminación general para profesionales y consumidores finales. Descendiente de la división de iluminación general de OSRAM GmbH, LEDVANCE ofrece una gran variedad de luminarias LED para un amplio espectro de aplicaciones, productos inteligentes para Smart Home y Smart Building, uno de los portfolios más completos de lámparas LED del sector, así como fuentes de luz tradicionales. A través del acuerdo con OSRAM, LEDVANCE continúa utilizando la marca de confianza OSRAM para muchos de sus productos. Más información en <http://www.ledvance.es>.



[¡Suscríbete al newsletter!](#)

### **Contacto de Prensa**

Estela García

Diálogo Digital

Tel.: 618 628 692 / [estela@dialogodigital.es](mailto:estela@dialogodigital.es)